
　第４１回平成２３年１２月定例会が、１２月１日～１６日の会期で開催されました。本定例会では、与謝野町庁舎問題に関する
（仮称）庁舎統合検討委員会設置にともなう委員報償費などを含んだ一般会計補正予算第６号補正予算などの議案を審議しました。
本活動レポートでは、私がおこなった一般質問・一般会計補正予算の質疑の一部と、日々の活動の一部をご報告致します。

山
添
藤
真

と
も
に
、未
来
を
創
ろ
う

一般質問
　
ご
挨
拶

謹
ん
で
新
年
の
ご
祝
辞
を
申
し
上
げ
ま
す
。

旧
年
中
は
ひ
と
か
た
な
ら
ぬ
ご
厚
情
を
賜
り

誠
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

本
年
も
相
変
わ
ら
ず
、よ
ろ
し
く
お
願
い
致
し
ま
す
。

み
な
さ
ま
の
ご
健
康
と
ご
多
幸
を
心
よ
り
お
祈
り
申
し
上
げ
ま
す
。
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『
平
成
24
年
度
予
算
編
成
に
つ
い
て
』

山
添　

平
成
24
年
度
予
算
編
成
方
針
は
。

町
長　

11
月
１
日
に
、平
成
24
年
度
の
予
算
編
成
方
針
を
庁
舎
内
の
各
課
長
等
に
示
し
て
お
り
ま
す
。私
は
、そ
の
中
で
、「
国
や
府
の

　
　
　

動
向
を
見
極
め
る
と
と
も
に
、
関
係
機
関
と
の
連
携
を
密
に
し
て
情
報
把
握
に
努
め
て
い
た
だ
き
、
的
確
な
見
通
し
で
の
予

　
　
　

算
要
求
を
行
っ
て
く
だ
さ
い
」と
指
示
し
て
お
り
ま
す
。

山
添　

現
在
、
与
謝
野
町
で
は
平
成
24
年
度
予
算
編
成
の
編
成
過
程
に
あ
り
ま
す
。当
町
で
は
、
町
長
か
ら
編
成
方
針
が
出
さ
れ
、　

　
　
　

各
課
が
方
針
に
従
っ
て
予
算
要
求
を
し
た
後
、予
算
査
定
に
入
る
と
い
う
プ
ロ
セ
ス
を
経
て
い
ま
す
。し
か
し
、予
算
編
成
に

　
　
　

関
す
る
役
所
内
会
議
は
非
公
開
と
し
て
い
る
た
め
、ど
の
よ
う
な
基
準
で
予
算
要
求
が
な
さ
れ
、ど
の
よ
う
な
理
由
で
増
額
・

　
　
　

減
額
さ
れ
て
い
る
の
か
知
る
こ
と
が
で
き
な
い
と
い
う
の
が
現
状
で
す
。私
は
当
町
が
保
有
し
て
い
る
情
報
も
ま
た
税
金
で

　
　
　

生
産
さ
れ
た
町
民
の
所
有
物
で
あ
る
し
、情
報
開
示
が
進
む
こ
と
に
よ
っ
て
住
民
参
画
は
促
進
さ
れ
る
と
思
っ
て
い
ま
す
の

　
　
　

で
、当
町
の
予
算
編
成
過
程
に
お
い
て
も
、原
則
、全
面
可
視
化
・
透
明
化
さ
れ
る
べ
き
だ
と
考
え
て
い
ま
す
。

町
長　

私
の
考
え
方
は
予
算
編
成
過
程
に
お
い
て
可
視
化
・
透
明
化
、
情
報
の
公
開
に
は
、
や
は
り
限
り
が
あ
る
と
考
え
て
お
り
ま

　
　
　

す
。そ
の
理
由
と
致
し
ま
し
て
は
、予
算
を
議
会
に
提
案
す
る
前
に
公
開
し
て
し
ま
う
こ
と
に
つ
な
が
り
ま
す
の
で
、議
会
の

　
　
　

議
決
権
を
阻
害
す
る
恐
れ
が
あ
り
ま
す
。ま
た
、各
分
野
の
予
算
は
各
種
団
体
や
事
業
者
、個
人
な
ど
の
利
害
関
係
に
も
少
な

　
　
　

か
ら
ず
関
わ
り
が
あ
る
こ
と
で
す
の
で
、声
の
大
小
や
個
人
の
特
定
意
見
に
左
右
さ
れ
る
恐
れ
や
、予
算
の
争
奪
に
つ
な
が
っ

　
　
　

て
し
ま
う
恐
れ
も
あ
り
ま
す
。従
い
ま
し
て
議
員
ご
提
案
の
予
算
編
成
に
お
け
る
全
面
的
な
可
視
化
・
透
明
化
・
公
表
前
の

　
　
　

情
報
開
示
は
問
題
が
多
い
の
で
は
な
い
か
と
考
え
て
お
り
ま
す
。

『
予
算
編
成
過
程
の
開
示
に
つ
い
て
』

山
添　

一
般
質
問
で
も
取
り
上
げ
た
が
、
再
度
、
予
算
編
成
過
程
の
開
示
に
つ
い
て
問
い
た
い
と
思
い
ま
す
。町
長
の
答
弁
で
は
、
議

　
　
　

決
権
の
侵
害
、予
算
の
争
奪
に
つ
な
が
る
と
い
う
恐
れ
が
あ
る
こ
と
か
ら
、問
題
が
あ
る
と
の
こ
と
で
し
た
。前
者
に
つ
い
て

　
　
　

は
、議
会
の
問
題
で
あ
り
、後
者
に
つ
い
て
も
、予
算
編
成
に
関
わ
る
者
が
高
い
倫
理
観
を
持
つ
な
ら
ば
、ク
リ
ア
で
き
る
と

　
　
　

思
い
ま
す
。担
当
課
長
の
見
解
は
？

企
画
財
政
課
長　

町
長
と
同
じ
見
解
で
す
。

山
添　

本
補
正
予
算
で
は
、１
億
１
６
１
３
万
円
が
計
上
さ
れ
て
い
る
が
、査
定
前
の
各
課
か
ら
の
予
算
要
求
の
総
額
は
い
く
ら
か
。

企
画
財
政
課
長　

デ
ー
タ
を
持
ち
合
わ
せ
て
い
ま
せ
ん
。

山
添　

当
町
の
財
務
規
則
第
１
０
条
で
は
、
企
画
財
政
課
長
が
各
課
か
ら
の
予
算
要
求
を
審
査
・
調
査
し
、
町
長
の
査
定
を
受
け
る

　
　
　

必
要
が
あ
る
と
定
め
て
あ
り
ま
す
。そ
の
一
連
の
過
程
に
つ
い
て
、情
報
を
開
示
し
て
頂
き
、議
論
を
お
こ
な
い
た
い
の
で
す
が
。

企
画
財
政
課
長　

理
事
者
と
の
調
整
が
必
要
と
な
り
ま
す
。

山
添　

先
の
一
般
質
問
で
の
町
長
答
弁
で
は
、「
議
会
提
出
後
は
補
正
予
算
も
含
め
て
全
て
オ
ー
プ
ン
に
し
て
い
る
」と
の
こ
と
で
し

　
　
　

た
が
、現
状
は
そ
の
よ
う
に
な
っ
て
い
ま
せ
ん
。
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活 動 報 告
ふるさとを
想う人たち
１０月２９日（土）

　東京丹後人会総会・懇親会に参加しました。100 名を超
える方々の出席を頂き、楽しく終了しました。総会では、新
理事に与謝野町出身で 27 歳の若者が選出されるなどの
「これから」を期待できる変化があり、懇親会では尾上・フ
ジテレビジョン常務監査役や広野・洋菓子ヒロタ代表取
締役社長をはじめ、多くの丹後出身者の方々と親睦を深め
ることができました。故郷と居住地をつなぐ政策のニーズ
は増すばかりだと改めて感じています。

アジアと
つながる
10月下旬

　京丹後市観光協会主催「ASEAN観光連盟国際会議（東南ア
ジア 10ヵ国の観光関連団体・行政機関で構成される公的な
組織体）」が開催され参加しました。最後の夜は、ご家族たちも
含めてとてもアットホームな時間を過ごすことができ、「来る
まで丹後を知らなかったけど、とても素晴らしいところだと
思った。私たちが国に帰り、丹後観光大使として PR 活動をし
たい」と話してくれました。

山添藤真後援会

ホームページ開設のお知らせ

　皆さまと、幅広い事柄について「よりオープンに思いや意見
を共有したい」と思い、フェイスブックページを開設しまし
た。このページが、皆さまと温かい関係を築くことのできるプ
ラットフォームのひとつとして機能すればいいと思います。
※このページを通じてお寄せいただいた意見やご要望も、
　山添藤真が責任をもって対応します。そして、それらの対応
　状況や結果についても、原則公開していきたいと思います。
※このページへは、ホームページよりアクセスできます。

[山添藤真フェイスブックページ]

ホームページにて山添藤真の日頃の活動をリアルタイム
でお伝えしておりますので、どうぞご覧下さい。

　与謝野町３０歳の成人式実行委員会の進捗状況につ
いて、下記のホームページにてお知らせしています。
　今年度３０歳を迎える与謝野町在住及び出身者の皆
さまのご参加お待ちしています。

30歳の成人式ポータルサイト
www.30seij in.org

NEWS

〒629-2263　京都府与謝郡与謝野町字弓木４９３番地
TEL : 0772-46-2031( 携帯 080-2077-4591）
FAX : 0772-46-4394
EMAIL: toma.yamazoe@gmail.com

　平成２４年与謝野町成人式が開催されて新たに２９０
名が「大人」の仲間入りを果たしました。新成人代表の謝辞
には、「この２０年、私たちは家族や友人に囲まれて本当に
幸せな時を過ごしていたと思い返しています」とありまし
た。散り散りに生活していく彼ら /彼女らには、これからの
１０年も同じように地元とのつながりを大切にして幸せ
に暮らして欲しいと思いました。その１０年を過ごしきっ
た私はそのように暮らしてきただろうか。この１０年でど
れくらい「大人」になったのだろうか。そんなことも考えさ
せられたひとときになりました。

山添藤真後援会懇親会を開催しました。多くの皆さまに
参加していただき、多様なご意見・ご要望を伺うことが
できました。会長挨拶にもあったように、「若い機動力」
をいかして、今後も活動していきたいと思います。

山添藤真後援会懇親会
１１月２２日（火）

平成 24年
与謝野町成人式
１月８日（土）
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